

2年学年だより 第13号



早いもので、1学期もあと一週間で切りました。明日からの3連休が明けたら、登校日数も残り3日です。終業式に向けての大事な3日間となります。これまで以上に意識を高く、そして“ていねいに”過ごしたいものです。今週はさまざまな行事が盛りだくさんでした。振り返ってみましょう。

July 11 働く人の話を聞く会



ゲストスピーカーをお招きし『働く人の話を聞く会』が実施されました。この行事はキャリア教育の一環として、毎年行われてきた12中伝統の行事です。今年度は、大阪エヴェッサの西澤さん・上原さん、豊中南消防署の北川さん・小坂さん、東武トップツアーズの竹村さん、起業家(冒険共育家)の櫛辺さんら6人の講師の先生が、仕事の大変さ、面白さ、やりがいについて、中学生の皆さんに熱く語っていただきました。翌日の振り返り&発表では、各グループの代表者が、今回の学びを話してくれました。この職業講話が、2学期の職場体験学習に活かされることを期待しています。



July 11-18 三者懇談期間

保護者の皆様、連日暑い中、三者懇談にお越しくださしまして有り難うございます。懇談は、保護者の皆様と直接お会いしてお話できる貴重な機会です。ご家庭でのちょっとした困りごとや学校・学級へのご意見など、限られた時間ではありますが、大切な情報交換・共有の場となればと思っております。懇談最終日までよろしくお願いいたします。



July 13 音楽特別授業 — 箏体験

昨日、毎年恒例の箏(こと)授業が行われました。初めて見て触るお箏に興味津々。講師の先生の説明に真剣に耳を傾けながら、少しずつ演奏できるようになっていました。授業の終わりには、『さくらさくら』を演奏披露。日本の伝統文化を体感する貴重な時間となりました。

